

Nación



## Encabezaba alcalde red de delincuencia organizada

Score!



# LA VOZ

DE SALTILLO

\$10.00 Ejemplar  
Sábado 7 de Febrero de 2025

Año XXXVIII No. 14,108  
Saltillo, Coahuila

DE LA SECUNDARIA 7

# Mandan al hospital a alumno tras pelea

Anunciaron directivos sanciones y una reunión urgente con padres, mientras el menor de 13 años se recupera de lesiones graves.

MARCO JUÁREZ  
[www.periodicolavoz.com.mx](http://www.periodicolavoz.com.mx)



Padres de familia exigen mayor seguridad tras la difusión del video de la pelea entre estudiantes.

SALTILLO, COAHUILA.- La difusión en redes sociales de un video que muestra una pelea entre estudiantes encendió las alarmas en la Escuela Secundaria Número 7, ubicada en la colonia Valle de las Flores Infonavit, en Saltillo.

Ante la indignación de padres de familia, los directivos del plantel se pronunciaron públicamente y convocaron a una junta para

atender la problemática de violencia escolar.

El caso cobró relevancia luego de que se confirmara que uno de los alumnos involucrados, identificado como Hugo Mateo, de 13 años, fue trasladado de urgencia a la Clínica 89 del IMSS.

El estudiante presenta

fractura de nariz, traumatismo craneoencefálico y desprendimiento de retina, por lo que su estado de salud fue reportado como delicado y con pronóstico reservado.

De acuerdo con testimonios de padres, la agresión ocurrió a la salida del plantel el jueves pasado.



Directivos del plantel anunciaron una reunión urgente para abordar la violencia escolar.

Tras la circulación del material audiovisual, la dirección escolar informó que este viernes sostendrá un encuentro con madres y padres de familia para establecer acciones que frenen los enfrentamientos entre alumnos, los cuales, reconocieron, se han vuelto recurrentes.

LOCAL / PÁG. 2

EN EL 2025

## Reporta SEDU 45 casos de bullying

Realizan mediación entre padres de familia y alumnos

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
[www.periodicolavoz.com.mx](http://www.periodicolavoz.com.mx)



El Subsecretario destacó que, como parte de las acciones preventivas, actualmente se implementan tres programas en los planteles de educación básica.

también negó que durante el último año se hayan presentado agresiones de alumnos o padres de familia en contra del personal docente o administrativo, tanto en escuelas públicas como privadas de Coahuila.

Así lo informó el Subsecretario de Educación Básica en la entidad, Hugo Iván Lozano Sánchez, quien aseguró que las recientes declaraciones del presidente de la Unión Nacional de Padres de Familia (UNPF), Francisco Javier Mancillas, en las que advierte sobre un supuesto incremento grave de casos de acoso escolar, no están respaldadas por información verificable.

El funcionario estatal

LOCAL / PÁG. 2



## Arrancan los Mercaditos Mejora 2026

A través del Mercadito Mejora en tu Colonia se continúa acercando productos para el hogar a bajo costo a todas las regiones de Coahuila, con el fin de apoyar a la economía de las familias.



Javier Díaz González arranca rehabilitación de la plaza.

LOCAL / PÁG. 2

Como parte del Presupuesto Participativo

STAFF / LA VOZ  
[www.periodicolavoz.com.mx](http://www.periodicolavoz.com.mx)

SALTILLO, COAHUILA.- Como parte del proceso ciudadano de Presupuesto Participativo 2025, el alcalde Javier Díaz González arrancó la rehabilitación de la Plaza La Azteca, proyec-

to propuesto y que resultó el más votado por las y los saltillenses del sector poniente.

“Los mejores resultados se logran cuando la gente decide junto con su gobierno y, en esta obra de rehabilitación, la voz de la ciudadanía fue la que decidió. Aquí, junto con el gobernador Manolo Jiménez Salinas, gobernamos con transparencia, eficiencia y

honestidad, con resultados que sí llegan a las colonias y barrios de la ciudad”, dijo.

Javier Díaz informó que durante el año anterior se llevó a cabo el Presupuesto Participativo Saltillo 2025, donde las y los ciudadanos de los 9 sectores de la ciudad, propusieron obras y proyectos acordes a las necesidades de intervención de sus colonias, con recursos provenientes del 3 por

ciento de lo recaudado del impuesto predial.

Señaló que, por ser un espacio público, este proyecto se suma a la estrategia de “Activa tu Parque”, uno de los programas insignia de esta administración.

“Lo impulsamos con la firme convicción de que el deporte, la cultura y la convivencia deben estar cerca de la gente, en sus propias colonias, y que cada espa-

cio público recuperado representa una oportunidad para mejorar la calidad de vida de miles de personas”, dijo.

